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予算決算委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   平成２９年 ９月１１日   開会 １０時５３分  閉会 １１時 ５分 

２．開催場所 

   全員協議会室 

３．出席委員名 

   宮 地 俊 則   三 輪 順 治   妹 尾 文 彦   多 賀 信 祥 

柳 原 英 子   山 下 憲 雄   細 羽 敏 彦   西 村 慎次郎 

荒 木 謙 二   柳 井 一 徳   惣 台 己 吉   三 宅 文 雄 

坊 野 公 治   藤 原 浩 司   上 野 安 是   簀 戸 利 昭 

大 滝 文 則   佐 藤   豊   森 本 典 夫 

４．欠席委員名 

   な  し 

５．その他の会議出席者 

  （１）議 長     西 田 久 志 

（２）説明員      

    副 市 長  三 宅 生 一   総 務 部 長  渡 邊 聡 司 

    市民生活部長  北 村 宗 則   健康福祉部長  山 田 正 人 

    建設経済部長  三 宅 道 雄   水 道 部 長  妹 尾 福 登 

    総 務 部 次 長  妹 尾 光 朗   市民生活部次長  北 村 容 子 

    健康福祉部次長  佐 藤 和 也   建設経済部次長  橋 本 良 啓 

      水 道 部 次 長  谷 本 悦 久   市民生活部参与  藤 井   護 

    水 道 部 参 与  田 中 伸 廣   財 政 課 長  唐 木 英 規 

    子育て支援課長  和 田 広 志   健康医療課長  三 宅 早 苗    

   教 育 長  片 山 正 樹   教 育 次 長  大 舌   勲 

   生涯学習課長  三 宅   誠 

  （３）事務局職員 

    事 務 局 長  川 田 純 士   事 務 局 次 長  岡 田 光 雄 

６．傍聴者 

  （１）一 般   ０名 

  （２）報 道   １名 
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７．発言の概要 

委員長（宮地俊則君）  おはようございます。 

 若干早いようですが、おそろいですので、本会議に引き続き大変ご苦労さまです。ただい

まより予算決算委員会を開会いたします。 

 初めに、副市長のごあいさつをお願いいたします。 

副市長（三宅生一君）  皆さんに、改めましておはようございます。 

 本当に虫の音に秋を感じているところであります。また、土曜、日曜が盛んであります

が、敬老行事が各地域で開催されております。議員の皆様方にも、その芸能の一端を担われ

てるというようなお話も聞いております。これからまた、新たな秋に向けてのいろいろな行

事があると思いますが、私どもも一緒にイベントに参加もしていきたいというふうにも思っ

ております。 

 さて、そうした中、議案審議に続きまして、本日は予算決算委員会を開催いただきまし

た。皆様方には、何かとご多用の中、お繰り合わせをいただきまして本当にありがとうござ

います。 

 本委員会に付託されております案件でありますが、一般会計補正予算（第２号）でありま

す。皆様方には慎重に審議をいただきながら、適切なご決定を賜りたいというふうに思って

おります。本日はどうぞよろしくお願いします。 

 

〈議長あいさつ〉 

 

〈議案第３７号 平成２９年度井原市一般会計補正予算（第２号）〉 

 

〈歳入全般〉 

 

〈なし〉 

 

〈歳出第１５款 総務費〉 

 

〈なし〉 

 

〈第２０款 民生費〉 

委員（佐藤 豊君）  増額というご説明でしたんですけれども、各クラブごとに増額はど
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の程度の増額になっているというふうに理解したらよろしいでしょうか。 

子育て支援課長（和田広志君）  各クラブまちまちでございますけれども、一番少ない増

額で４０万円程度、それから一番多いクラブで２８０万円程度の委託料の増額でございま

す。 

委員（佐藤 豊君）  ４０万円と２８０万円のクラブをご紹介いただけますでしょうか。 

子育て支援課長（和田広志君）  出部地区の児童クラブが４０万円程度でございます。そ

れから、もう一つ、増額のほうでございます。いずえっ子クラブについて、申しわけござい

ません。３７０万円程度の増額、これが一番大きゅうございます。先ほど、２８０万円は訂

正をいたします。 

 

〈なし〉 

 

〈第２５款 衛生費〉 

委員（佐藤 豊君）  川相地内と花滝地内ということで、２カ所の説明がございました

が、戸数的には何戸と何戸になるんでしょう。 

水道部参与（田中伸廣君）  芳井町川相地区につきましては、給水戸数５戸で給水人口２

０人です。芳井町花滝地区におきましては、給水戸数８戸で給水人口１４人となります。 

 

〈なし〉 

 

〈第４５款 土木費〉 

 

〈なし〉 

 

〈第５５款 教育費〉 

 

〈なし〉 

 

〈歳入歳出全般〉 

委員（西村慎次郎君）  歳出のほうで教育費で、寄附によって合計１１５万円の歳出があ

るんですが、歳入では１５万円の寄附になってますが、１００万円はこの歳入歳出の関係、

どのようになってるんでしょうか。 
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財政課長（唐木英規君）  歳出のほうでは１１５万円ということで、寄附金の１５万円と

比較して１００万円の差があるということでございます。１００万円につきましては平成２

８年度に寄附があったものを繰越財源として執行するものでございます。 

 

〈なし〉 

 

〈第２条 地方債補正〉 

 

〈なし〉 

 

〈討論〉 

 

〈なし〉 

 

〈採決 原案可決〉 

 

委員長（宮地俊則君）  以上で議案の審査は終了いたしました。 

 なお、委員会報告書の作成につきましては、委員長にご一任願いたいと思います。 

 

〈異議なし〉 

 

委員長（宮地俊則君）  閉会に当たり、執行部で何かございましたらお願いいたします。 

副市長（三宅生一君）  終わりに当たりまして、一言お礼を申し上げたいと思います。 

 委員の皆様方には、通じてさまざまなご意見あるいはご質問等をいただきました。なおか

つ適切なご決定を賜りましたこと、改めまして、厚くお礼を申し上げたいと思います。 

 今後とも、皆様方のご意見を踏まえ、適切な、確かな行政に努めてまいりたいというふう

に思います。本日はどうもありがとうございました。 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（宮地俊則君）  以上で予算決算委員会を閉会いたします。ご苦労さまでした。 


